

François Hollande se rend à Moscou pour aborder la question de la lutte antiterroriste



Moscou, 26 novembre, (RHC).-Le président français, François Hollande, s'est rendu à Moscou pour tenter de rapprocher les positions russe et américaine sur la Syrie et renforcer la lutte contre le groupe Etat islamique, responsable des attentats de Paris, qu'il veut atteindre "au cœur" grâce à une coalition internationale élargie.

Le président français a eu une intense semaine diplomatique au cours de laquelle il s'est réuni avec le premier ministre italien Matteo Renzi, avec la chancelière allemande Angela Merkel, avec le président Barack Obama et avec le premier ministre britannique David Cameron.



Radio Habana Cuba